

Des vacances sous le signe de la danse et des arts visuels

DELÉMONT Après son camp de musique la semaine dernière, la Coordination jeune public tient cette semaine son camp de danse et arts visuels au Centre Saint-François. «Le deuxième, précise le coordinateur Célien Milani, illustrateur et théâtrien bien connu de Delémont. Ses doyens, les camps de musique et de théâtre, se déroulaient depuis une trentaine d'années au Centre de Sornetan. Nous avons dû composer avec sa fermeture l'an dernier et la pandémie pour proposer à nouveau ces cinq jours d'évasion aux jeunes de tout le Jura, de Boncourt à La Neuveville, en incluant Bienne et Berne.»

Et ils sont 28 en tout, 24 filles et 4 garçons âgés de 8 à 15 ans, à avoir choisi de passer leurs vacances d'automne dans cette colo un peu particulière, car dédiée à la danse et aux arts visuels – dessin, peinture, photo, vidéo. Elles et ils sont encadrés par de jeunes professionnels en ces domaines. Pour la danse, le Jurassien Tommy Cattin donne le tempo avec Annette de Pover et Massimo Monticelli. Côté arts visuels, Jéromine Schaller, Adam Vogt et Célien Milani sont aux manettes. Et les comédiens Marinel et Ève Mittempergher, frère et sœur, assurent les animations du soir. Tout le monde loge sur place dans une joyeuse ambiance.

Le thème de la semaine est le voyage autour du monde, thème pertinent après ces périodes de confinement. Nos 28 jeunes apprennent



Sous les conseils de Jéromine Schaller (debout), les jeunes participants imaginent des étiquettes de boîtes de conserve pour leurs plats très exotiques. PHOTO OLIVIER NOAILLON

donc des danses exotiques, telles le flamenco, le cha-cha-cha ou la salsa, et imaginent de nouveaux pays, avec leur drapeau, leur hymne, leur plat national, là aussi très exotique.

Tout ce bouillonnement créatif donnera lieu à une exposition-spectacle vendredi à 18 h, dans la Cadette du Théâtre du Jura. L'entrée est libre, sur présentation du passe sanitaire. **TLM**

